

*Menschen, die wir lieben, bleiben immer,
denn sie hinterlassen Spuren in unseren Herzen.*

Wallisellen, im März 2015

ICH DANKE VON HERZEN

für die grosse Anteilnahme und das tief empfundene Mitgefühl, die mir beim Abschied von meiner lieben Lebenspartnerin

Ivana Stahel

entgegengebracht wurde.

Herzlichen Dank Herrn Stefan P. Becker, Ritualbegleiter, für die Worte, welche uns tief berührt haben und uns viel Zuversicht und Kraft vermittelten.

Vielen Dank Frau Ursula Emch, Organistin, für die musikalische Begleitung.

Leo Senn